



Ulises Mejía Haro Mantiene Recorridos Constantes en Zacatecas



Zacatecas, Zac.- El diputado federal Ulises Mejía Haro continúa recorriendo los municipios de Zacatecas, llevando un mensaje de cercanía y compromiso con las necesidades de la ciudadanía, al tiempo que informa sobre los avances de su labor legislativa.

Este fin de semana, atendió la invitación de productores de frijol en el municipio de Sombrerete, donde dialogó con ellos sobre las principales problemáticas que enfrentan en el sector agrícola.

Durante esta visita, recorrió comunidades como Charco Blanco y otras localidades del norte del estado, reafirmando su respaldo a las familias del campo y al impulso de la soberanía alimentaria, prioridad de la presidenta Claudia Sheinbaum.

También estuvo presente en colonias de la capital zacatecana, escuchando las necesidades de los vecinos e informando sobre los trabajos realizados en el Congreso de la Unión.

Además, presentó los programas y acciones disponibles para apoyar a las y los zacatecanos, tales como:

<https://pagina24zacatecas.com.mx/2024/11/18/local/ulises-mejia-haro-mantiene-recorridos-constanten-en-zacatecas/>